



“ES UNA CANDIDATURA DEL PUEBLO”

Fernández Noroña se queja de marginación

Dice que también se excluye a millones de mexicanos

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

El diputado del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, dijo que no permitirá que lo marginen del proceso interno de Morena para elegir candidato presidencial para 2024 del lado de la 4T.

Acusó al presidente Andrés Manuel López Obrador, de actuar de manera sectaria, al excluirlo de las reuniones que ha sostenido con las *corcholatas* de Morena.

“La candidatura es de Morena, PT y Verde, es una candidatura del pueblo, una candidatura del movimiento, y él tiene derecho a reunirse con quien crea conveniente.

“No seré yo quien discuta eso, pero nuevamente la exclusión con miras a ir construyendo el proceso de elección a la candidatura me parece injustificada, me parece incorrecta, me parece que no es un trato

de compañeros”, indicó Fernández Noroña.

En conferencia de prensa, el legislador petista lamentó que no lo hayan invitado a la reunión del lunes con distintos líderes de Morena, a pesar de que, aseguró, ocupa el tercer lugar en las encuestas de aspirantes a la candidatura presidencial del movimiento de la 4T.

Señaló que, al excluirlo, el Presidente está asumiendo una posición sectaria, lo cual, afirmó, es incorrecto, pues no corresponde a un trato de compañeros.

“No es un asunto de exclusión personal, porque las encuestas que ya me incluyen, que son cada vez más, me reconocen en un indiscutible tercer lugar.

“Al excluirme (el presidente), está excluyendo a millones de mexicanos y mexicanas, está excluyendo la posición más de izquierda del movimiento, está asumiendo una posición sectaria, que es inaceptable para el líder del movimiento porque provoca hacia abajo el mismo sectarismo y descalificación”, dijo.



Foto: Héctor López

El diputado Gerardo Fernández Noroña señaló que la exclusión le parece que no es un trato de compañeros.